

000, qui calculés à \$8 le tonneau donnent \$75,264,000. Ajoutons à cela la valeur du sucre consommé à l'intérieur et nous arriverons au chiffre de \$123,648,000.

Bibliographie.

Le MOIS DE JUILLET CONSACRÉ A SAINTE-ANNE suivi d'une NEUVAINA A SAINTE-ANNE, des prières des la messe, etc.; par M. le chanoine H., in-32 br., 15 cts.; pleine reliure toile anglaise, 25 cents. Montréal: J. B. ROLLAND & FILS, libraires-éditeurs, 12 et 14, rue St. Vincent.

L'extension de la dévotion à la Bonne Sainte-Anne s'accroissant de jour en jour, quelques personnes pieuses ont composé des ouvrages en son honneur, pour aider aux fidèles dans leur dévotion. Les livres de ce genre se multiplient chaque année et nos lecteurs en connaissent certainement plusieurs qui les ont déjà édifiés et instruits. Malgré cette abondance, nous sommes sûrs que les âmes pieuses apprendront avec plaisir que MM. J. B. Rolland et fils viennent de publier un nouvel ouvrage sous le titre de *Le Mois de Juillet consacré à Sainte-Anne*, suivi d'une neuvaine à Sainte-Anne, etc.

Ce qui distingue cet ouvrage de tant d'autres qu'on a écrits sur le même sujet, c'est que tous les mystères et toutes les situations de la vie de Ste. Anne sont étudiés à part et sérieusement approfondis. Pour chaque jour du mois; il y a une méditation divisée en trois parties: une prière, une méditation proprement dite, et une étude d'une situation de la vie de Sainte-Anne. Les méditations ne sont ni trop longues ni trop courtes, elles ont toutes rapport à Sainte-Anne et se distinguent par leur originalité et leur simplicité.

Les méditations pour tous les jours du mois, sont suivies d'une neuvaine à Ste. Anne, et de nombreuses prières en son honneur, les litanies de Ste. Anne, un acte de consécration à Ste. Anne, les prières de la Ste. Messe, les Vêpres du dimanche et des semaines à Ste. Anne. C'est donc un livre plus complet qu'un autre ouvrage traitant du même sujet, qui ait paru jusqu'à ce jour. C'est en même temps un livre pour le mois consacré à Ste. Anne et un livre de prières dont on peut se servir à toutes les époques de l'année. Nous ne pouvons donc trop le recommander à l'attention des fidèles, d'autant plus que Mgr l'Evêque de Montréal a bien voulu lui donner sa bienveillante approbation.

RECETTES

Colle à la gomme arabique.

On emploie la gomme arabique pour coller des papiers, des étiquettes d'histoire naturelle et autres objets de ce genre. Dans ces différents cas, il est bon d'avoir toujours sous la main une colle qui puisse se conserver sans se moisir; pour cela, on ajoute un peu d'alcool à la décoction de gomme; on donne également une certaine consistance à cette décoction, ou bien on fait dissoudre la gomme dans de l'eau-de-vie, dans un flacon à large ouverture, fermé avec un bouchon de verre afin d'empêcher l'évaporation.

Un peu de sucre mélangé à la gomme, peut non-seulement aider à sa conservation, mais il la rend moins sèche et moins cassante et empêche les papiers ou les étiquettes de se détacher lorsqu'elles sont exposées au soleil, ou à une température très-sèche.

Quelques gouttes d'essence de térébenthine ou d'essence de lavande sur la colle, la mettent à l'abri de la moisissure.

Bouillon d'os.

Voici la manière très-simple d'extraire la gélatine des os et de préparer un bouillon très-économique.

On casse les os avec une hache, en morceaux de la longueur de 1 ou 2 pouces; on les met dans un pot de terre jusqu'aux deux tiers de sa capacité. On ajoute de l'eau; on le ferme avec un couvercle également de terre; ce pot ainsi rempli et couvert est déposé dans un four au moment où le pain vient d'en sortir,

il y reste quatre heures. Après ce temps on le retire, et alors on y trouve un bouillon très-gras et très-gélatineux. On extrait ce premier bouillon; on le dépose dans un autre vase, on laisse les os dans le pot que l'on remplit avec de nouvelle eau. On remet le pot dans le four et on l'y laisse six heures; on le retire de nouveau et l'on en extrait un second bouillon très-bon, mais moins fort que le premier, avec lequel on le mêle; on laisse encore les os dans le pot, et on le remplit d'eau pour la troisième fois; il est encore remis dans le four, et après qu'il y est resté sept ou huit heures, on trouve un troisième bouillon mais nécessairement moins fort que les précédents.

Cette expérience a été faite à l'hôpital général de Montpellier en France. 12 livres d'os, extraits de la viande crue, ont donné 42 livres de bouillon, qui, assaisonné avec quelques légumes, ont servi pour tremper la soupe à cent quarante pauvres.

Ce même procédé peut être mis en pratique dans un ménage, sur une échelle moins grande, en se bornant à une moindre quantité d'os et se contentant des deux premiers bouillons. On aromatise ce bouillon avec les condiments ordinaires, sel, poivre, légumes, etc.

RATEAU ITHACA DE COSSITT.



Cette gravure représente le Rateau Ithaca fabriqué par G. M. Cossitt et Frère à leurs manufactures de Brockville pour la Province d'Ontario, et Montréal pour la Province de Québec.

Cet instrument en usage depuis plusieurs années, outre les premiers prix obtenus aux expositions provinciales d'Ontario, du Nouveau-Brunswick, de la Nouvelle-Ecosse, sans compter les premiers prix à de nombreuses expositions de comité, a le dernier lieu obtenu le premier prix à la dernière exposition tenue à Québec en septembre dernier.

Les soussignés étant exclusivement occupés depuis vingt-cinq ans à la confection d'instruments d'agriculture qui ont été hautement appréciés par les acheteurs, sont en état de livrer sur les marchés des instruments qui ne le cèdent en rien tant sous le rapport de la confection que d'une longue durée. Tous les instruments vendus sont garantis pour un an et ils dureront la vie d'un homme si on accorde à ces instruments les soins ordinaires.

Le rateau Ithaca est très-bien adapté au ratelage du grain ou du foin, et fait un travail valant plus que son prix coûtant, en ratelant trente arpents de chaume. Le cheval fait tout le travail ardu du déversage, le cultivateur n'ayant qu'à soulever seulement le levier, ce qui s'opère facilement. Un enfant de douze ans peut le mettre en opération.

Plus de 20,000 de ces rateaux sont actuellement en usage. La fonte n'entre nullement dans la confection de cet instrument.

Pour circulaire et adresse s'adresser à R. J. LATIMER

Bureau de COSSITT & FRERE,

81, rue McGill à Montréal.

Pour références, s'adresser à Firmin H. Proulx, au Bureau de la Gazette des Campagnes.

PRIERE A NOS ABONNES RETARDAIRES DE PAYER AU PLUS TOT.